



Landesradsportverband OÖ
Waldeggstraße 16, 4020 Linz

ABSAGE 60. Saisonöffnungsrennen in Leonding

Die Bundesregierung hat bis Anfang April 2020 wichtige Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus beschlossen. Aufgrund der notwendigen Vorsichtsmaßnahmen hat sich der Landradsportverband OÖ in Abstimmung mit den zuständigen Behörden und der Exekutive für eine Absage des 60. Internationalen Saison-Eröffnungsrennens am 22.03.2020 in Leonding entschieden.

Wir bedauern diese Absage sehr, aber für die Gesundheit Aller ist dieser Schritt unumgänglich. Wir hoffen, dass die gesetzten Maßnahmen Wirkung zeigen und wir schon wieder bald Radrennen veranstalten können.

Für den LRV OÖ
Paul Resch
Präsident

Helga Mitmasser
Organisationsleitung

Linz, 11.03.2020

